

H30年度マイスター講座

前期校外学習だよい

マイスター講座運営委員会

行き先：キリンビール岡山工場、サッポロビール（ワイン）岡山ワイナリー、倉敷美観地区

実施日：平成30年6月19日（火）出発 8:30～帰着 18:00

前日の朝、突然襲ってきた地震（大阪北部）のせいで、顔を合わす瞬間から、「怖かったね。」「どうしていた？」「どこにいた？」などなど、集合場所の賑やかなこと。そんな不安感も振り払って予定通り、227人を乗せて5台のバスは、岡山へ向かって出発しました。



中国自動車道、山陽自動車道から山陽インターを出て、キリンビール岡山工場に到着。若い女子社員に迎えられ、ビールのできる工程の説明を受ける。誰も心の中では（早くビールの試飲をさせてよ！）と、呟いていたことでしょう。やっと試飲タイム。おつまみを握りしめ行儀よく並ぶ。冷えたグラスに注いでくれた琥珀色をしたビールを、愛おしく喉に注いでいただく。幸せ!! もうお代わりをしている人もいるのに、バスの出発時間が迫っていたので、バスへと急ぐ。もう1杯のみたかった!!



次は、サッポロビール岡山ワイナリーへと。ここでも試飲コーナーは、大人気。適度に冷えた白、赤、ロゼなど。ちびりちびりといただくワインは、どれも美味しい。

昼食は、西の屋赤坂店にて、「瀬戸のしゃぶしゃぶ三昧」をいただく。鯛、蛸のしゃぶしゃぶ、肉の陶板焼き、茶わん蒸し、ヨモギうどんなどなど、普段のお昼ご飯に比べると、食べ過ぎかもしれません。



昼食を終え、バスは一路倉敷へと走る。バスの中は、誰もウトウトして、睡魔が襲ってきて、しばしお昼寝タイム。倉敷に到着。あいにくの小雨が降りだし、傘を広げての見学になる。グループごとに分かれ、ボランティアの方と、美観地区を回る。倉敷美観地区はさすがに綺麗に手入れされて、川のほとりの柳、川に浮かぶ渡し船、レンガ造りの建物、大原美術館等々、どこをとっても写真のポイントになる所です。何度も訪れたい所です。

帰りは逆のコースで宝塚へ帰ってきました。程よい疲れと、お土産を買って。